

"Erklärung 2018"

09.04.2018 10:36

Durch die derzeitige Zuwanderungspolitik ist jeder Lebensbereich in unserer Gesellschaft betroffen. Auch der Tierschutz. Durch die eigentlich nicht mehr aufrecht zu erhaltende Kategorisierung in "rechts" und "links" vertieft sich immer mehr der Riss durch die Szene und nimmt für die Sache selbst immer skurrilere Züge an. Selbst eingeflechte Tierrechtler befürworten einen bedingungslosen Zuzug aus Kulturkreisen, in denen keinerlei Respekt für tierische Lebewesen existiert und z.B. das Schächten propagiert und gefordert wird. Ein nicht zu begreifender geistiger Spagat.

Aus diesem Grund sehen wir es als angemessen an, hier auf die "Erklärung 2018" aufmerksam zu machen:

https://www.erklaerung2018.de/index.html#share_link